

## PRESSE-INFORMATION

20. September 2013

MUBIKIN erhält Spende über 5.000 Euro von "WÖHRL for Kids" – Programm zur musikalischen Bildung ist auf 1.600 teilnehmende Kinder gewachsen

Das Programm MUBIKIN (Musikalische Bildung für Kinder und Jugendliche in Nürnberg) hat erstmals eine Spende von "WÖHRL for Kids" erhalten, der Stiftung des familiengeführten Mode-Unternehmens Wöhrl. Die Spende in Höhe von 5.000 Euro fließt in die Finanzierung des laufenden Ausbaus des Programms, das mit Beginn des aktuellen Schuljahres 2013/2014 um weitere rund 400 Kinder auf rund 1.600 teilnehmende Kinder gewachsen ist.

Dr. Dieter Bouhon, Vorsitzender der Bouhon Stiftung, nahm die Spende entgegen und sagte: "Wir freuen uns, dass MUBIKIN nun auch das Interesse von "WÖHRL for Kids" geweckt hat und bedanken uns für die Unterstützung. Nur mit Spendern wie "WÖHRL for Kids" und weiteren Zustiftern können wir Musik nachhaltig zum Teil des Kindergarten- und Schulalltags aller Nürnberger Kinder machen. Mit der professionellen musikalischen Förderung wollen wir zur Entwicklung einer selbstbewussten vielfältigen Persönlichkeit der Kinder beitragen." Die Bouhon Stiftung ist zusammen mit der Stiftung Persönlichkeit einer der beiden privaten Treiber des Programms, an dem von öffentlicher Seite die Stadt Nürnberg, die Friedrich-Alexander-Universität und die Hochschule für Musik beteiligt sind.

Die Bouhon Stiftung und die Stiftung Persönlichkeit hatten im Frühjahr gemeinsam bekannt gegeben, dass sie ihr bisher auf zwei Jahre festgelegtes Engagement für MUBIKIN um weitere fünf Jahre verlängern werden. Die Stiftung Persönlichkeit wird jährlich 100.000 Euro investieren, die Bouhon Stiftung jährlich 50.000 Euro.

## Bildtext zum beigefügten Bild:

Dr. Dieter Bouhon (Mitte) nahm für MUBIKIN den Scheck über 5.000 Euro von Gerhard Wöhrl (rechts) und Vorstand Jürgen Bachmann (links) entgegen. Das Geld wird für die professionelle musikalische Bildung von Kindern in Nürnberg eingesetzt. Foto: MUBIKIN

Die Stiftung WÖHRL for Kids wurde 2010 durch den Unternehmer Gerhard Wöhrl gegründet und ist eine rechtsfähige öffentliche, nicht-staatliche, unabhängige und überkonfessionelle Organisation mit Sitz in Nürnberg. Ziel der Stiftung ist es, die Begabungen und Talente von Kindern und Jugendlichen in Bildung, Musik, Kunst und Sport weiterzuentwickeln.

Das Programm MUBIKIN macht sich eine durchgehende musikalische Förderung zur Aufgabe, derzeit vom vorletzten Kindergartenjahr bis zur 3. Grundschulklasse. Wesentliche Elemente sind neben der Ausstattung der Einrichtungen mit Musikinstrumenten die spezifische Weiterbildung der











pädagogischen Fachkräfte bzw. Lehrkräfte und der Unterricht durch Musikpädagoginnen und - pädagogen von der Musikschule Nürnberg, der im Tandem mit den Fachkräften bzw. Lehrkräften abgehalten wird. In den Schulen und Kindergärten ergänzt MUBIKIN das bisherige Angebot und den regulären Musikunterricht. MUBIKIN startete mit dem Nürnberger Stadtratsbeschluss vom 8. Juni 2011. Im ersten Schuljahr 2011/2012 nahmen 480 Kinder in zwei Schulsprengeln teil, im gerade angelaufenen Schuljahr 2013/2014 sind es bereits 1600 Kinder in fünf Schulsprengeln. Im Programm "MUBIKIN" arbeiten die Stadt Nürnberg samt der Musikschule Nürnberg, die Stiftung Persönlichkeit, die Bouhon Stiftung, die Friedrich-Alexander-Universität und die Hochschule für Musik als gleichberechtigte Partner zusammen. Die Umsetzung in den Schulen erfolgt in Zusammenarbeit mit dem Staatlichen Schulamt in der Stadt Nürnberg.

## Kontakt:

Regiestelle MUBIKIN Stadt Nürnberg, Amt für Kultur und Freizeit Elisabeth Fuchsloch 0911/231-7598 elisabeth.fuchsloch@stadt.nuernberg.de Medienkontakt
Stiftung Persönlichkeit
Dr. Mark Derbacher
0174 160 2859
mark@derbacher-communications.de







